



Neuigkeit | Event

Endspurt beim Stadtradeln

Nur noch bis zum 19. Juni 2024 können Kilometer für das Team "hwr- radelt" gesammelt werden. Über 90 aktiv Radelnde sind schon mehr als 14.000 km gefahren.

18.06.2024

Berlin neu erleben, die eigene Gesundheit fördern und ganz nebenbei was fürs Klima tun: Berlinerinnen und Berliner steigen aufs Rad und treten für die **Aktion Stadtradeln** in die Pedale. 2024 ist die HWR Berlin mit dem **Team "HWR-radelt"** bereits zum 8. Mal in Folge am Start. Studierende, Lehrende und Beschäftigte sind eingeladen, sich anzumelden und mitzufahren.

Aktionszeitraum ist der **30. Mai bis 19. Juni 2024**. Ob Arbeitsweg, Einkaufstour oder Ausflug ins Grüne. Ob gemütlich oder sportlich. Ob privat oder beruflich – lass dein Auto einfach stehen und steig um aufs Rad. Jeder geradelte Kilometer verringert den Ausstoß von schädlichen Klimagasen.

Der aktuelle Radelmeter des Teams der HWR Berlin: